



## ► Sonstiges Re-use-Shop

**Ab / Am**

2024

Auf rund 90 Quadratmetern betreibt Jugend am Werk im Einkaufszentrum Arkade einen Re-use-Shop. Leiter des gemeinnützigen Projektes "Handwerk Liezen" ist Andreas Kaufmann. In dieser Einrichtung werden hochwertige Fundstücke aus Entrümpelungen bei Bedarf gereinigt und instandgesetzt und zu niedrigen Preisen verkauft.

### **Re-use-shop von Jugend am Werk eröffnete neu**

📅 12.2025

Das Geschäft ist Teil des gemeinnützigen Beschäftigungsprojektes „Handwerk Liezen“, geleitet von Peter Forstner. Standort ist in der Arkade - Stadthaus Liezen. Aufgrund des großen Erfolges - im ersten Jahr wurden bereits rund 4.600 Produkte verkauft - übersiedelte das Geschäftslokal innerhalb der Arkade in die 125 m<sup>2</sup> großen Räumlichkeiten der ehemaligen „Gourmet Metzgerei Lindmayr“. Das Geschäft ist nicht nur Teil eines Beschäftigungsprojektes, sondern es werden im Sinne des Umweltschutzes gebrauchte Waren wie Möbel oder Geschirr preiswert an alle sozialen Schichten verkauft.

Quelle: Der Ennstaler vom 05.12.2025, Seite 6.

---

Quelle: Zeitung "Mein Bezirk" vom 04./05.12.2024, Seite 8.

👤 Verfasser: Karl Hödl, 05.12.2024

🕒 Letzte Überarbeitung: 15.12.2025

*Angaben ohne Gewähr, Stand 15.01.2026 08:54:37*